

第49回放送番組審議会 議事録

日時 2019年5月15日(水)
場所 株式会社ケーブルネット鈴鹿 新館会議室

審議委員(出席者)

会長 高木純一氏

副会長 中道公子氏

委員 南部美智代氏・加藤二三子氏・館隆克氏・内藤俊樹氏・山田成敏氏

事業者側(出席者)

家田孝・印田泰史・大野宏幸・美馬孝宣・古川佳苗(議事録)

■報告事項

1. 株式会社ケーブルネット鈴鹿の近況

◇新サービスについて

4K STBにつきまして、3月末時点で2,000台を超えており、順調に推移しております。

◇CNSコネクト(WiFi、ライブ、情報定点カメラ)について

2月に市内小中学校の全保護者様にCNSコネクトと緊急L字放送の案内をさせていただきました。

CNSコネクトダウンロード数は、約13,000強です。

2. 前回の審議会の要望事項に対する回答

◇ケーブルNEWS 9月4日放送(台風21号 他)

- ・現在、ケーブルNEWSは、「三重県北勢地域の情報発信」を番組コンセプトとしてCNSをはじめグループ会社のCTV、川越町がエリアのCCNet、桑名がエリアのラッキータウンテレビでも放送されています。放送エリアが広がっている状況の中、これまでのような市町ごとの詳しい被害状況などがお伝えできないこともあります。ケーブルNEWSだけではなく、今後は、11chで放送している情報カメラやデータ放送などで各市町の詳細な状況を発信できるよう工夫していきたいと考えています。

◇北勢散歩 4月放送 平田町駅界隈(旭化成の桜並木等)

- ・基本的に街ブラ番組です。事前の仕込みは最小限に歩きながら出会った人にお話を聞くことで、町の歴史や特徴を紹介するスタイルです。歩き方や地図などの詳細情報はなかなか表示できていませんが、今後、ランドマークとなるものや行き方など最低限表示できるように心がけます。

◇お店タウンマップいいね！ 7月放送

- ・番組は「新店舗紹介」「忘新年会シーズン」「主婦に人気のカフェ」など毎回テーマに沿ってお店の選定をしています。メニューを全部紹介することはできないのでテーマに沿ったものや店のお薦めメニューを紹介しています。

3. 2018年度下半期 放送番組実績報告【特別番組】

10月

- ・放送セミナー 「信長の三男 信孝と神戸城」
- ・第7回全国ファミリー音楽コンクールinよっかいち 生中継
- ・上野天神祭 生中継 (伊賀上野ケーブルテレビ制作)

11月

- ・CNS杯市民チャリティーゴルフ大会
- ・甕破り～はなれからくりの妙技に迫る～
- ・女子ラグビーチーム「PEARLS」 鈴鹿大会
- ・湯の山温泉 開湯1300年「湯ったり癒やし旅」

12月

- ・三重県高校駅伝大会ダイジェスト (松阪ケーブルテレビ・ステーション制作)
- ・四日市の第九 再放送

1月

- ・新春知事対談 (三重県ケーブルテレビ協議会制作)
- ・テレビ年賀状
- ・産学官連携と四日市の創成
- ・BANK0300 t h 「萬古焼って面白い～見方が変わる60分～」
- ・スーパーキッズダンスコンテスト 三重大会

2月

- ・放送セミナー 「伊勢湾台風 友情の記録」
- ・菟野町長選挙 開票速報
- ・東海高校バスケットボール新人大会 生中継
- ・東海高校選抜ラグビーフットボール大会 生中継
- ・国府宮はだか祭 生中継 (稲沢CATV制作)

3月

- ・#カケル ～鈴鹿の高校・高専生編～
- ・震災特番2019とびら～未来へつながる (日本ケーブルテレビ連盟東北支部制作)

■審議

◇視聴番組

- ①ケーブルNews10月31日（水）放送
- ②#カケル～鈴鹿の高校・高専生編～
- ③きょうはどこまで北勢散歩～鈴鹿市御園町～

◇ご意見・ご感想

①ケーブルNews10月31日（水）放送

- ・「読書シリーズ」では、読書週間に合わせて鈴鹿市立図書館を取り上げていただきありがとうございます。図書館に興味を持ってもらおうと色々な工夫を行っていることを取り上げていただき嬉しく思っています。
- ・「特集」では、瀬田栄之助と清水信という鈴鹿に縁ある文化人を取り上げていただけたことに感謝しています。しかし、他のニュースが2～3分のところ、この部分だけ10分位ありました。力を入れてもらっていることは嬉しいですが「ニュース番組」として考えると、少しボリュームがありすぎるのではないかなと感じました。
- ・「味の素オープンファクトリー」は、イベントの紹介という取り上げ方ですが、本来のイベント開催趣旨は企業紹介です。ニュースですので、今回の切り口でもいいのかと思いますが、地域企業の良さを紹介してもらえたら良かったとも思いました。

②#カケル～鈴鹿の高校・高専生編～

- ・この番組の制作意図は、若い人の参画や若年層視聴者の獲得なのかなと感じました。高校生や大学生など若い方が関わる番組を積極的に制作していただきたいと思います。
- ・若い人の元気さや斬新な考え方、あるいは躍動感が伝わる番組を目指してほしい。
- ・取材対象の選定から高校生に任せてもいいのではないかな。
- ・もっと元気さがほしかった。
- ・若々しさは見えませんでした。良くできているなとは思いました。高校生が作った映像やナレーションもよかったです。

③きょうはどこまで北勢散歩～鈴鹿市御園町～

- ・「七瀬古・七寺・七三昧」という言葉が出てきましたが、私たちが子供のころには「三昧、三昧」というほどよく使っていた言葉の意味が解らないという方が多い気がします。せっかくの機会なので、この言葉が出た時点で「七瀬古・七寺・七三昧」を辿っていただきたかったです。その方が、言葉の意味や町の歴史がより伝わったのではないのでしょうか。
- ・番組冒頭の紹介で、御園町の位置は分かりました。しかし、どんな順路で歩いているのかがわかりません。スタート地点や立ち寄った場所などが地図で表示してほしい。

以上